

学ぶ つながる 役に立つ

令和4年7月20日

本日、夏空のもと、1学期終業式を行いました。学校は、新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策を行いながら児童の学びを止めないように努めてまいりましたが、1学期中に学級閉鎖となった学級もあり、ご心配をおかけしました。保護者の皆様には、児童の毎朝の検温と健康観察カードの記入にご協力くださりありがとうございました。

22日(金)・25日(月)には「あゆみわたし」があります。保護者の皆様には、担任との懇談を通して、4月からの児童の頑張りを知っていただき、「よく頑張ったね!」とご家庭で褒めてください。そして、これからさらに力を付けてほしいことは「〇〇もよくなると、もっとすごいね!」と励ましてください。

明日から夏休みとなります。25日(月)までは、午前中登校となりますが、生活リズムを整え、40日あまりの長い休みを心身ともに元気に過ごしてほしいと思います。また、全国的に新型コロナウイルス感染症拡大が心配されています。夏休み中も児童・ご家族の健康と安全を最優先に行動いただきますようお願いいたします。「早寝・早起き・朝ごはん」を基本に、毎朝の検温、適切なマスクの着用、換気、手洗い・手指消毒、三密を避けるといった基本的な感染予防をご家庭でも続けてください。

なお、夏休み中に児童・児童と同居のご家族が発熱などの症状でPCR検査・抗原検査を受けることになったら、学校へご連絡をお願いします。検査を受ける前、検査結果が分かる前にお知らせくださると助かります。 安浦小学校 ☎(84-2020)

※ 学校は夏休み期間中も暦どおり開いています。(毎週月～金;午前8時10分～午後4時40分)
ただし、8/11(木)～8/16(火)は、呉市立学校の夏季学校一斉閉庁のため、終日閉じています。

【 ～ 夏休みも「自分の命は自分で守る」～ 】



終業式では「楽しい夏休み」にするために、3～6年生が防犯教室で広警察署の方から、安心・安全に生活するために教えていただいたことを全校で確認しました。

6年生は、「着衣泳」にトライしました。水着で泳ぐ時とは違った感触を体験しました。海水浴や災害など、水難事故に遭った時のキーワードは、「おぼれた時は、浮いて待て」です。



7/11(月)～7/17(日),『体いきいきカード』の取組を行いました。期間中の児童の生活習慣は、保護者の皆様にはどう映りましたか? 夏休み中の生活リズムが、2学期のスタートに大きく影響します。

左は、保健委員会の6年生・脇谷さんが作成したポスターです。取組にあわせて、保健委員会の5・6年生がポスターを描き、校舎に掲示しました。安浦小のみんなに伝えたい・届けたいメッセージを画用紙いっぱい表現していますね。